



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo la 63° edición de la Semana Fallera Marplatense que se realizará entre el 19 y el 25 de Marzo de 2017 en la ciudad de Mar del Plata, Partido de General Pueyrredón, Provincia de Buenos Aires.

MARTINEZ MARIA ALEJANDRA
Dip. Bloque FRV-PJ
H. C. Diputados Prov. Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

En el año 1954 un grupo de valencianos residentes en la ciudad de Mar del Plata se reúne con el propósito de mantener vivas las tradiciones de su añorada Valencia. En esa instancia surge la idea de organizar localmente un festejo muy arraigado a la identidad valenciana: la Falla.

Desde aquel marzo de 1954 y de manera ininterrumpida, la Unión Regional Valenciana de Mar del Plata celebra cada año su Semana Fallera, evento que se ha convertido en la festividad valenciana más grande realizada fuera de España y localmente en una suerte de cierre no oficial de la temporada turística de verano de la ciudad.

Durante todo ese mes, el tradicional Stand Gastronómico de Buñuelos Valencianos abre sus puertas ofreciendo los famosos buñuelos de zapallo, paellas y rabas y bebidas típicas.

Los concursos de paellas, visitas a instituciones, el plantado del monumento fallero, festivales artísticos y la gran paella de la Confraternidad que precede a la incineración del monumento fallero, son algunas de las actividades que integran la agenda.

La cremá, del valenciano popular cremada o "quema", es el acto de prender fuego a los monumentos de cartón o madera llamados fallas durante las fiestas de varias localidades de la Comunidad Valenciana en España, constituyendo una de las principales atracciones de los festejos.

El artista local Adrián José Mas Reyes es el creador del monumento fallero que este año será incinerado el sábado 25, dando culminación a las celebraciones y clausura de la 63° Semana Fallera luego del show de fuegos artificiales y entonación de los respectivos himnos.

Desde 1997, la Unión Regional Valenciana cuenta con el apoyo institucional, económico y cultural del gobierno de la Comunidad Autónoma de Valencia por medio del cual, a través de intercambios, viajes, programas conjuntos y otras múltiples actividades, ha logrado promover y fortalecer lazos de unión entre sus integrantes en torno a la cultura valenciana.

Por lo antes expuesto es que solicito a las señoras y señores legisladores que acompañen con su voto favorable la presente iniciativa.

MARTINEZ MARIA ALEJANDRA
Dip. Bloque FPV-PJ
H. C. Diputados Prov. Bs. As.